
 

Garantie GARAGE-X 

Nous offrons une garantie sur nos panneaux d'aluminium contre tout défaut de 

matériaux et de fabrication, aussi longtemps que l'acheteur initial demeure propriétaire 

et utilisateur du produit. Cette garantie ne couvre pas les frais associés à l'installation, le 

démontage ou le transport des panneaux pour réclamation de garantie. Le client, 

distributeur et/ou installateur accepte de ne pas tenir le fabricant responsable en cas de 

réclamation liée à une installation non conforme aux instructions du fabricant. Les 

panneaux DOIVENT être installés selon les instructions fournies. Cette garantie ne 

couvre pas la corrosion ou d'autres problèmes résultant d'une utilisation incorrecte, d'un 

mauvais traitement, d'une installation non conforme ou de modifications apportées au 

produit original. 

La garantie de la peinture sur les panneaux est valable jusqu'à 10 ans pour une 

installation en intérieur uniquement. Cette garantie ne s'applique pas aux installations 

extérieures. Aucune garantie n'est accordée pour les dommages causés par des 

impacts tels que des bosses résultant d'un accident. 

Pour faire une réclamation de garantie, veuillez envoyer un courriel à info@grgx.com en 

fournissant une preuve d'achat originale ainsi que des photos illustrant les défauts 

réclamés. 

LIMITATION DE RESPONSABILITÉ GARAGE-X, ses successeurs, distributeurs et 

revendeurs ne peuvent en aucun cas être tenus responsables de l'utilisation et de 

l'entretien de ce produit. L'ACHETEUR renonce à toute réclamation en responsabilité et 

reconnaît qu'il ne se fie pas sur l'expertise ou le jugement du vendeur pour sélectionner 

ou fournir des biens appropriés à un usage spécifique. Le vendeur décline 

expressément ou implicitement toute garantie et responsabilité pour les dommages 

corporels. L'ACHETEUR accepte que l'exclusion de toute responsabilité pour les 

dommages corporels soit une condition importante de cet accord. Le vendeur n'assume 

aucune responsabilité pour les dommages ou frais résultant de l'utilisation ou de la 



 

vente de ce produit. Il est de la responsabilité de l'installateur de vérifier l'installation 

correcte du produit, et en cas de doute, de contacter le fabricant. 

GARAGE-X décline toute responsabilité pour une mauvaise installation du produit. 

L'acheteur est seul responsable du respect des réglementations locales en vigueur. 



 

GARAGE-X Warranty 

We offer a warranty on our aluminum wall panels against any material and 

manufacturing defects, as long as the original purchaser remains the owner and user of 

the product. This warranty does not cover costs associated with installation, 

disassembly, or transportation of the panels for warranty claims. The customer, 

distributor, and/or installer agree not to hold the manufacturer liable in the event of a 

claim related to panels that were not installed according to the manufacturer's 

instructions. Panels MUST be installed according to the provided instructions. This 

warranty does not cover corrosion or other issues resulting from improper use, 

mishandling, improper installation, or modifications to the original product. 

The paint on the panels is warranted for up to 10 years for indoor installations only. This 

warranty does not cover outdoor installations. No warranty applies to impacts on the 

product, such as dents caused by accidents. 

To file a warranty claim, please send an email to info@grgx.com providing original proof 

of purchase and photos illustrating the claimed defects. 

LIABILITY LIMITATION GARAGE-X, its successors, distributors, and resellers shall not 

be held liable for the use and maintenance of this product. The BUYER waives any 

liability claims and acknowledges not relying on the seller's expertise or judgment to 

select or provide goods suitable for a specific use. The seller expressly or implicitly 

disclaims any warranty and liability for bodily harm. The BUYER agrees that excluding 

liability for bodily harm is an important condition of this agreement. The seller assumes 

no liability for damages or expenses resulting from the use or sale of this product. It is 

the responsibility of the installer to ensure proper installation of the product, and in case 

of doubt, to contact the manufacturer. 

GARAGE-X disclaims any liability for improper product installation. The buyer is solely 

responsible for complying with local regulations. 


